

# Perspectivas de la Plaza

---



Vista parcial de la Plaza que por fortuna se conserva. Y qué bien estaría de la misma forma todo su contorno.

Se trata de la Tercia y para los de mi tiempo del casino Republicano, donde habrá que recordar siempre a Climaco Escribano al que le faltaba el brazo izquierdo y a Capacheja, servidores de la entidad, pero como si fueran los amos, por aquella fuerza moral, de confianza y seguridad absoluta, que se había impuesto entre sus hombres.

Esta vista hace juego con la también sensacional publicada en el libro 51 de la acera del Saliente de la plaza de la Fuente.

En la de hoy están hechas, como en la anterior, todas las obras recientes, la casa de Natalio, la Tienda Chica. Y ya no está el Ayuntamiento aunque sí el quiosco de la música donde tocó esta banda que dirigió el maestro Ripoll y que ya cuenta con muchas bajas en sus filas, aunque las señalaremos para recordarlos.

Los señores gordos, saludables y descamisados que hay entre los músicos son los comisionados que vinieron de Alicante donde iban a tocar, para acompañarlos en el viaje hasta allí.